

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.

b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.

2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

## ABSTRAK

**Sunarti Solihatin, (2017): Hubungan Motivasi dari Guru dengan Perhatian Siswa pada Mata Pelajaran Akidah Akhlak di Madrasah Tsanawiyah Hidayatullah Lubuk Dalam Kabupaten Siak”.**

Penelitian ini terdiri dari dua variabel, yaitu motivasi dari guru (variabel bebas/independen atau variabel X) dan perhatian siswa (variabel terikat/dependen atau variabel Y). Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui motivasi dari guru, untuk mengetahui perhatian siswa pada mata pelajaran Akidah Akhlak, dan untuk mengetahui ada tidaknya hubungan yang signifikan motivasi dari guru dengan perhatian siswa pada mata pelajaran Akidah Akhlak di Madrasah Tsanawiyah Hidayatullah Lubuk Dalam Kabupaten Siak.

Penelitian ini dilaksanakan sejak bulan Juli sampai Agustus 2016 di Madrasah Tsanawiyah Hidayatullah Lubuk Dalam Kabupaten Siak. Subjek penelitian ini adalah siswa kelas VIII Madrasah Tsanawiyah Hidayatullah Lubuk Dalam Kabupaten Siak sedangkan objek penelitian ini adalah hubungan motivasi dari guru dengan perhatian siswa. Populasi pada penelitian ini adalah seluruh siswa kelas VIII Madrasah Tsanawiyah Hidayatullah Lubuk Dalam Kabupaten Siak yang berjumlah 42 siswa yang terdiri dari 3 kelas yaitu, kelas VIII A yang berjumlah 15 orang, VIII B yang berjumlah 14 orang dan VIII C yang berjumlah 13 orang. Penarikan sampel dilakukan dengan teknik *Sampling Jenuh* yaitu teknik penentu sampel bila semua anggota populasi digunakan sebagai sampel. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah dengan menggunakan angket dan dokumentasi. Dalam penelitian ini data dianalisis dengan teknik Korelasi *Product Moment*. Dalam pengolahan data tersebut peneliti menggunakan bantuan perangkat komputer program *SPSS (Statistical Program Society Science) Versi 16.0 for Windows*.

Berdasarkan analisis data maka disimpulkan bahwa 1). Motivasi dari guru pada mata pelajaran Akidah Akhlak di Madrasah Tsanawiyah Hidayatullah Lubuk Dalam Kabupaten Siak tergolong baik, dengan persentase sebesar 65,71%. 2). Perhatian siswa pada mata pelajaran Akidah Akhlak di Madrasah Tsanawiyah Hidayatullah Lubuk Dalam Kabupaten Siak tergolong cukup baik, dengan persentase 59,36%. 3). Melalui uji *SPSS (Statistical Program Society Science) Korelasi Product Moment*, hasil analisis data penelitian menunjukkan nilai koefisien korelasi sebesar 0.831 dengan probabilitasnya 0.000. maka disimpulkan bahwa terdapat hubungan yang signifikan motivasi dari guru dengan perhatian siswa pada mata pelajaran Akidah Akhlak di Madrasah Tsanawiyah Hidayatullah Lubuk Dalam Kabupaten Siak.



## Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

- a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
- b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.

2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

## ABSTRACT

**Sunarti Solihatin, (2017): The Relationship of Teachers Motivation with The Students Attention on the Moral Soundness Subjects in MTs Hidayatullah Lubuk Dalam of Siak Regency "**.

This research consists of two variables, namely the motivation of teachers (free/independent variable or a variable X) and the student's attention (the dependent variable or variable bound/Y). The purpose of this research is to know the motivation of the teachers, to find out students attention on the Moral soundness of his subjects, and to find out whether there are significant relationship of Teachers motivation with the students Attention on the Moral soundness Subjects in Mts Hidayatullah lubuk dalam of Siak Regency.

This research was carried out since July and August 2016 in Mts Hidayatullah lubuk dalam of Siak Regency. The subject of the research is grade VIII Mts Hidayatullah lubuk dalam of Siak Regency while the object of research is the relationship of the motivation of teachers with a student's attention. The population in this research is the whole grade VIII Mts Hidayatullah Bottom in the Siak Regency of 42 students consisting of 3 classes i.e., class VIII A of 15 people, VIII B of 14 and VIII C that add up to 13 people. Withdrawal of samples is done by Sampling the deciding namely Saturated samples when all members of a population is used as a sample. Data collection technique used is to use the question form and documentation. In this study data analyzed by the technique of correlation of Product Moment. In the processing of such data the researcher using the help of a computer program SPSS (Statistical Program Society Science) version 3.0 for Windows.

Based on the analysis of data then concluded that 1). The motivation of teachers on subjects Morals in Mts Hidayatullah lubuk dalam of Siak Regency belongs with the percentage of 65,71%. 2). The attention of the students on the subjects Moral Creed on Mts Hidayatullah lubuk dalam of Siak Regency pertained well enough, with the percentage of 59,36%. 3.) Through test SPSS (Statistical Program Society Science) Correlation Product Moment, the results of the analysis of research data shows the value of the koefisien correlation of 0831 with probability 0000. then it was concluded that there is a significant relationship of Teachers motivation with the students Attention on the Moral soundness Subjects in Mts Hidayatullah lubuk dalam of Siak Regency.

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
  - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
  - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.
2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

## ملخص

سونرتي صاحتين، (2017): علاقة دوافع المدرس باهتمام التلاميذ في درس العقيدة والأخلاق بالمدرسة الثانوية هداية الله لوبوك دالم منطقة سيك

هذا البحث يتكون من المتغيرين هما المتغير المستقل (دوافع المدرس) و المتغير غير المستقل (اهتمام التلاميذ). هذا البحث يهدف الى معرفة دوافع المدرس و معرفة اهتمام التلاميذ بدرس العقيدة والأخلاق في المدرسة الثانوية هداية الله لوبوك دالم منطقة سيك. هذا البحث يعقد من شهر يولي حتى شهر أغسطس 2016 في المدرسة الثانوية هداية الله لوبوك دالم منطقة سيك. أفراد البحث يعني التلاميذ في الفصل الثامن بالمدرسة الثانوية هداية الله لوبوك دالم منطقة سيك. وموضوعه علاقة دوافع المدرس باهتمام التلاميذ. مجتمع هذا البحث جميع التلاميذ في الفصل الثامن بالمدرسة الثانوية هداية الله لوبوك دالم منطقة سيك بعدد 42 تلميذا يتكون من ثلاثة فصول, الفصل الثامن (أ) 15 تلميذا, الفصل الثامن (ب) 14 تلميذا, الفصل الثامن (ج) 13 تلميذا. جلب عينة البحث باستخدام تكنيك *Sampling Jenuh* يعني اذا كان جميع اعضاء العينة يستخدم للعينة للبحث. واما تكنيك لجمع البيانات تستخدم بالاستبانة والتوثقات. واما بيانات البحث تحلل باستخدام *Korelasi Product Moment* بمساعدة الحاسوب برنامج *SPSS (Statistical Program Society Science) Versi 16.0 for Windows* بناء على تحليل البيانات فوجدت الباحثة الخلاصة كما يلي : (1) دوافع المدرس في درس العقيدة والأخلاق للتلاميذ بالمدرسة الثانوية هداية الله لوبوك دالم منطقة سيك جيد يعني 65,71%. (2) اهتمام التلاميذ في درس العقيدة والأخلاق في المدرسة الثانوية هداية الله لوبوك دالم منطقة سيك مقبول يعني 59,36%. (3) باستخدام الإختبار *SPSS Korelasi Product Moment* يدل على النتيجة معامل العلاقة (*koefesienkorelasi*) 0,831 بالامكانية 0,000. هذا بمعنى توجد علاقة بليغة بين دوافع المدرس باهتمام التلاميذ في درس العقيدة و الأخلاق بالمدرسة الثانوية هداية الله لوبوك دالم منطقة سيك.